



Wer wir sind:

- Die GFWW ist ein eingetragener Verein, der auf Initiative von Persönlichkeiten der Region 1991 gegründet wurde.
- Mitglieder des Vereins sind Personen, Forschungseinrichtungen, Unternehmen, Kammern, Organisationen und Kommunen.
- Der Verein versteht sich selbst als Initiator und Träger des Dialogs zwischen Wissenschaft, Wirtschaft, Politik und Finanzinstituten.



Was wir wollen:

- Hauptkompetenz der GFWW ist die Vernetzung von Halbleiter- und Photovoltaikindustrien.
- Deshalb suchen wir Möglichkeiten, mit potentiellen nationalen und internationalen Partnern Kontakte zu bekommen, die auf diesen Gebieten arbeiten.
- Wir suchen Möglichkeiten, Kooperationen sowohl zwischen Unternehmen untereinander als auch zwischen Unternehmen und R&D- Einrichtungen zu aktivieren.

Who we are:

- GFWW is a registered association, which was established on initiative of personalities of the region in 1991.
- Members of the association are personalities, research institutions, companies, chambers, organisations and communes.
- The association perceives itself as initiator and medium of the dialogue between science, economy, politics and financial institutions.



What we want:

- Main competence of GFWW is networking in semiconductor and photovoltaic industries.
- Therefore we are looking for possibilities to get in contact with potential national and international partners which are working in these areas.
- We are looking for possibilities to enable cooperation between companies among each other as well as between companies and R&D institutions.

Unser Ziel:

- Unterstützung, Begleitung und Aufrechterhaltung sowohl nationaler als auch internationaler Verbindungen für Errichtung und Entwicklung moderner Wissenschafts- und Industriestrukturen
- Förderung der naturwissenschaftlichen und technischen Forschung
- Aufzeigen der Chancen moderner Technologien
- Förderung von Bildung und ständiger Weiterbildung auf den Feldern moderner Technologien

Kontakt

GFWW e. V.
**Gesellschaft zur Förderung
von Wissenschaft und
Wirtschaft**

Im Technologiepark 1
15236 Frankfurt (Oder)
Germany

Phone: +49 335 55 40 80 23
gs@gfww.de
www.gfww.de

Contact

Prof. Dr. sc. techn.
Hans Richter
Direktor/Director



Our goal:

- Promotion, assistance and maintenance of national as well as international connections for installation and development of a modern structure of sciences and industries
- Promotion of natural scientific and technical research
- Highlighting opportunities of modern technologies
- Promotion of education and further education in fields of modern technologies